

進路対策教材の学習が始まりました

保護者の皆様には、15日に行われた学年懇談会でご説明しましたが、生徒には、18日（月）に学年集会を開き、高校入試に向けて取り組んでいく進路対策教材の取り組み方について説明しました。そして、翌19日（火）の朝自習の時間から、学習がスタートしました。



これから来年4月までは、1・2年生の学習内容を復習していくようになりますが、その間に確認テストも行います。その様子も踏まえて、来年5月からは自分に適した習熟度別の問題集によって、さらに学習を進めています。自分が進学したい高校に合格できるよう、しっかり学習に取り組んでほしいと思います。

なお、最初に1単元のみ学校の朝自習で学習しますが、その後は家庭学習となりますので、保護者の皆様にも時々様子を見ていたければ幸いです。よろしくお願いします。

『ふくしま駅伝』に参加して

先週号で紹介しましたが、3組の前田愛咲弘さんが、「ふくしま駅伝」に出場し、伊達市チームの一員として、女子中学生区間の9区を走り、伊達市チームの総合22位に貢献しました。以下に、参加した感想を掲載しますので、ぜひお読みください。

<ふくしま駅伝に参加して 3組 前田愛咲弘>

今回は去年より区間順位とタイムを落としてしまい、チームの足を引っ張ってしまう結果となってしまいました。ですが、自分的には、全力で走ることができました。

今回、たくさんの刺激を受けることができたので、これからは、今まで以上に練習を積んで、来年も同じ9区を走れるように頑張りたいです。



国語の暗唱を頑張っています

今週は、昼休みや放課後に、国語の授業で学習している漢詩「絶句」の暗唱の確認を行ってきました。この漢詩は、杜甫の作った代表作で、不遇な時代、望郷の念を読んだものです。また、「碧・白・青・赤」という色彩の対比がみごとなことでも知られています。

生徒の皆さんには、この漢詩を覚えて、国語の先生の前で暗唱し、確認してもらいました。



<第2学期 第15週の予定>

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等
11/25(月)	ナビ	月1	月2	月3	月4	総合	面談	短縮、昼学活・清掃 三者面談
11/26(火)	テスト	火1	火2	火3	火4	火5	面談	短縮、昼学活・清掃 三者面談
11/27(水)	読書	水1	水2	水5	火6	木6	面談	短縮、昼学活 清掃なし
11/28(木)	読書	金1	金2	金3	金4	木5	面談	短縮、昼学活・清掃 三者面談
11/29(金)	ナビ	木1	木2	木3	木4	道徳	面談	短縮、昼学活・清掃 三者面談

三者面談期間中は、部活動終了が16:30となります。

※裏面に「PTA主催 教育講演会」の感想を掲載しましたので、そちらもお読みください。

PTA主催 教育講演会「『自分らしく』生きるために」を聞いて

1組 鈴木 泰平

「周りに無理に合わせる必要はない」という言葉が、特に印象に残りました。これからは、自分の意思で自信を持っていきたいと思いました。

1組 宗方茉莉唯

自分の気持ちをちゃんと持つことが大事ということが分かった。失敗してもやり直せることができるから、大丈夫。じゃないと将来失敗することでピクピクして生きることになるからということが分かりました。ありのままの自分でもOK。誰かにSOS出せる人も「逃げる」ことも時には必要。決して弱いんじゃないくて、助けを出せる強い人ということが分かった。一人一人違っても大丈夫ということが分かりました。

2組 大橋 碧

反抗期は大変だと思いました。根拠のない言葉でも、人は落ち着くんだなあと思いました。たぶん今は、自分は反抗期が来ているので、ちょっと怒る日が少し多かったです。

なんで、反抗期になるんだ、と思いました。

2組 福士 結花

自分が今どう思っているのか心の中で確かめて、どうすればいいか考えることが大切だと思いました。誰かに無理して合わせるのではなく、自分の本当の気持ちをしっかり考えたいと思いました。友達同士でいいところも悪いところも言い合えるようになりたいです。失敗は悪いことじゃないから、どんどんチャレンジしたいと思います。

3組 西城 拓海

「『自分らしく』生きるために～思春期真っただ中の皆さんへ」を聞いて、一人ひとりが選び抜かれた大切な命で、すべてが自然なことが分かりました。

3組 久保 心

私はこの講演を聞いて、一人ひとり育ち、自分らしさがあつていいんだと思いました。私は、よく親とけんかをすることが多いので、その時はちゃんと謝りたいと思います。

